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A C T A         Nº   09                                   EJERCICIO 2020-2021 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los dieciocho días del mes de agosto del año dos mil veinte, 

siendo la hora quince y cincuenta y cinco, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización 

del Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge 

Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Eduardo Píriz, Sr. Luis Fabiani, Sra. Ma-

riana Fernández Amy, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Sergio Gabito, Sra. 

Libertad Dearmas, Agrim. Franklin Aliano y Sr. Sebastián Cheppi. 

No asisten, con aviso: Sra. Graciela Cáceres, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan González, Dr. Héctor Leites, Sr. 

Lides Bevegni 

En sala, el integrante del Ejecutivo de AUF, Dr. Fernando Sosa. 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

ACTA ANTERIOR 

Pasa para la próxima sesión. 

 

CONSTANCIA 
El Cnel. Irigoyen plantea su disconformidad y molestia por la hora de inicio de la reunión con dos horas de re-

traso a la convocatoria. Dice que es una falta de consideración con los compañeros. 

Hace notar que, en atención al COVID19, hay servicios de ómnibus restringidos y que algunos se deberán reti-

rar antes de que termine la sesión. 

El Sr. Sosa pide disculpas a los compañeros por la demora en la reunión que mantuvieron los consejeros del Este. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
134 – Ing. Agrim. Marcos Tiscordio presenta renuncia al Consejo Ejecutivo. El Prof. Cheppi dice  que se hicieron 

todas las tentativas posibles para que retirara la renuncia, lo que no dio resultado. 

No corresponde otra cosa que aceptar la renuncia. 

El Sr. Coronel expresa que no corresponde aceptar o no. Dice que habló con él. Le parece lamentable perder a 

un compañero. Dice que siempre vio al Agrim. Tiscordio como el mejor mediador que se tenía.  

El Sr. Sosa dice que opina en el mismo sentido. Que más allá de las discrepancias circunstanciales le parece una 

lástima que queden compañeros por el camino más allá de los motivos que fueran. Dice que el Ing. Tiscordio es 

una persona muy sensata, con posturas muy razonadas de los temas. 

El Sr. Fabiani se suma a las palabras de los compañeros. 

El Prof. Cheppi dice que todos lamentamos que, por las razones que sean, alguien se vaya. 

Dice que más allá de todo queda un vínculo y que siempre será un compañero de consulta. Dejó claro que la puer-

ta de su casa estará abierta, lo que agradeció en nombre de todos. 

135 – Federación Colonia pide plazo para desistir Copa Sub 17. El Cnel. Irigoyen dice que Colonia va a participar, 

luego de gestiones realizadas. Dice que hay que tener en cuenta que tienen una Selección con jugadores de ocho 

localidades distintas. Dice que en caso de jugarse sin público lo harán en Colonia (Estadio Supicci) y si fuera con 

público, tal como en la primera parte del torneo, en cancha de Nacional de Nueva Helvecia. 

136 – Sector Interior Canelones refiere a deuda Liga Las Piedras. Se responderá. Se recuerda que hasta el 31 

de octubre se prorrogó el plazo para exigir deudas y cobro de intereses previstos. 

137 – Club Nacional (Sarandí del Yi) solicita inscribirse a Copa Femenino. Pase a Comisión Femenino. Se aceptan 

las inscripciones tardías. Queda claro que se cierra en este momento las mismas. 

138 – Confederación del Sur propone que la Sra. Mariana Fernández ocupe el cargo de Vicepresidente. Téngase 

presente. 

 

COPA NACIONAL DE SELECCIONES 
El Prof. Cheppi informa que, tal como se había previsto, hizo gestiones para bajar el número de guardias de se-

guridad en caso de que se juegue sin público. 
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Está solamente la respuesta de AIAF aceptando bajar 1 solo. 

 

PROTOCOLO PARA JUGAR CON PÚBLICO 
El Prof. Cheppi dice que, en la fecha, se hicieron gestiones para poder jugar con público (en MSP y SENADE). 

El Sr. Ortiz informa sobre la reunión en el Ministerio de Salud Pública. Fueron recibidos por el Secretario de la 

Directora de Salud. Dice que fue una charla amena. Conocía perfectamente la realidad del interior. Se marcaron 

algunas modificaciones al proyecto. 

El Dr. Camargo informa sobre la reunión en SENADE donde fueron recibidos por el Dr. Bauzá y asesores. Reci-

bieron apoyo. Se hicieron algunas otras modificaciones.  

Ya se mandó el texto definitivo. De SENADE pasa al MSP y al Ec. Alfie para su aprobación. 

En general se recibió apoyo al proyecto.  

Es de hacer notar que reconocieron que era el mejor momento para plantearlo. De haberse presentado antes 

seguramente sería rechazado. 

 

CONGRESO 
El Sr. Ortiz dice que, conjuntamente con el Presidente, concurrieron al Hotel Kolping para ver las instalaciones. 

Dice que se adapta correctamente a lo que se necesita.  

Expresa que hay que realizar un protocolo para dicha instancia. 

 

INFORME DE COMISIONES 
CALENDARIO 

El Cnel. Irigoyen dice que estuvieron trabajando en las posibles modificaciones a las Copas Nacionales de 

Selecciones (Absoluta y Sub 17). 

Dice que, dadas las condiciones, se sugiere que se aprueben la realización de 5 cambios, con un banco de 

suplentes de hasta 11 jugadores. También que se habilite el horario diurno. 

Sugieren que se vuelva a consultar sobre las localías. 

Se aprueba lo sugerido. Unanimidad. 

 

FINANZAS 

El Sr. Román presenta informe sobre la afectación prevista al presupuesto. 

Se aprueba. Unanimidad. 

Informa que mantuvieron reunión con el Sr. Moraiz por proyectos de cursos en zona de Lagomar, San Jacinto y 

Pando. Se seguirá trabajando. 

 

CANCHAS 

El Sr. Píriz da cuenta que se inspeccionó el Estadio Salesiano de Melo. Estaría habilitado para jugar sin público. 

Para lograr la habilitación  de jugar con público deben realizar algunas mejoras, las que fueron indicadas a los 

dirigentes. Las mismas tienen que ver con la presencia de público. 

Se aprueba informe. Unanimidad. 

 

FUTBOL SALA 

El Sr. Sosa informa que estuvieron reunidos. Mantuvieron contactos con el Presidente de la Federación de 

Fútbol de Salón. Se elaborará un proyecto para ponerlo a consideración. 

El Dr. Camargo complementa informe. 

Se seguirá trabajando. 

El Dr. Sosa dice que se va en la línea de generar competencia en todo el país. 

 

FIDEICOMISO 

El Sr. Sosa refiere a que se está esperando que el Ministerio de Economía y Finanzas libere una nueva partida 

para continuar con el envío de giros aprobados. 
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VARIOS 
INFORME DR. SOSA 

El Dr. Sosa refiere a la preocupación por el trascendido de que se estarían haciendo gestiones para afiliaciones 

masivas de Clubes del interior a AUF. 

Aclara que no existe una política de parte del Ejecutivo de AUF en ese sentido. 

Dice que los clubes que estuvieron en AUF y que no están participando se encuentran con la afiliación suspendi-

da (no desafiliados). Por tanto, en algún momento pueden reasumir actividad. 

Dice que sería importante que, en el marco del nuevo Estatuto, se elabore un acuerdo bipartito OFI AUF para 

que cualquier proceso en el que un Club, Liga o Sector quiera participar en la Divisional Amateur de AUF, esté 

regulado y se respeten las jurisdicciones.  

El Prof. Cheppi confirma que se pidió al Dr. Sosa que trabaje en un documento sobre el tema. 

 

VICEPRESIDENTE 

El Prof. Cheppi refiere a cómo se han dado los hechos.  

Dice que este Ejecutivo fue votado en el marco de un acuerdo político entre las cuatro Confederaciones. Expre-

sa que su idea es mantener, en lo posible, el equilibrio político dentro del Ejecutivo, 

Dice que pidió a la Dra. Valiente un informe, el que fue repartido. 

Refiere a la resolución de la Confederación del Sur de proponer a la Sra. Fernández para dicho cargo. 

El Sr. Gabito plantea dudas. Dice que, de acuerdo al antecedente del Ejecutivo anterior, quien debiera asumir 

es el Sr. Ortiz.  

El Sr. Scarpa dice que es una situación incómoda porque se manejan nombre propios.  

Dice que comprende los acuerdos políticos pero que no es de recibo de que la Confederación del Sur proponga 

un miembro para Vicepresidente. 

Dice que hay Estatutos, Reglamentos para resolver quien sea Vicepresidente. 

Entiende que, en ese marco, debería asumir el Sr. Ortíz como vicepresidente y que luego se designe al Secreta-

rio. 

El Sr. Coronel propone resolver en la próxima sesión. 

El Dr. Camargo consulta sobre el informe de la Dra. Valiente, si hay que someterlo al Congreso o si solo hay que 

informar. Se aclara que es esto último. 

El Sr. Scarpa propone que de tratarse en la próxima sesión que la misma sea presencial. 

El Sr. Píriz dice que está de acuerdo con respetar los acuerdos pero dentro de lo reglamentario. Dice que no le 

parece correcto que la Confederación del Sur sea proponente. Debió buscar otras formas. 

El Sr. Scarpa recuerda que, de acuerdo a la experiencia que tiene, los acuerdos se cumplen y también se rom-

pen. 

El Sr. Sosa pide que la Dra. Valiente esté presente. Debería explicar si, en el caso del ejercicio anterior, hizo 

un informe distinto. 

Se resuelve que el tema se tratará en la próxima sesión presencial. 

 

 

Siendo la hora 18:30 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: miércoles 26 de agosto hora 18:30 (vía Zoom).  

  


